
COMPTE-RENDU: ASSEMBLÉE GENERALE DU GROUPE DE HAUTE-MONTAGNE

GRENOBLE LE 27 NOVEMBRE 2004

Membres présents:

Madame Yvette Vaucher

Messieurs (22)
Bauzac - Chapoutot - Coupé - Frehel - Frésafond - Giot - Hofmann - Lenoir – Letourneur - Peysson-
Urquizar- Pégourié - Fucsko - Labaeye - Mercadié - Y. Rolland - JJ Rolland - Blanc-Gras - Labande -
Bosson – Bernard Denjoy –André Bertrand
Ont fait parvenir leur pouvoir: 36 membres

Ouverture de l'assemblée générale ordinaire du Groupe de Haute Montagne à 14h30 par son président,
Hubert Giot qui remercie la mairie de Grenoble d'avoir bien voulu nous accueillir.
Comme chaque année, le président demande une minute de recueillement en hommage aux membres du
Groupe disparus pendant l'année écoulée, R. Leininger, G. Brésard, G. Livanos, P. Bérhault, J.-C. Mosca, J.-
M. Pruvost, M. Bize.

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Hubert Giot termine actuellement sa 4ème année de présidence. Comme il l'avait indiqué l'année précédente,
il confirme qu'il achève aujourd'hui son mandat.
Il effectue ensuite un bref bilan de son mandat. Il souligne combien le Groupe, malgré des difficultés de
représentation, conserve une audience importante dans le monde de la montagne, et il précise avoir
constamment œuvré pour préserver l'indépendance du Groupe.
Pour l'année 2004, les principales actions du Groupe ont été la remise du Piolet d'Or, le Prix du Livre à
venir, et bien sûr l'édition de Cimes, point développé plus loin. L'aide aux expéditions a été poursuivie  :
Jérôme Blanc-Gras (Andes), Philippe Pellet (Canada).

RAPPORT MORAL DU TRESORIER

En l'absence de JJ Prieur excusé, Le Président donne lecture des comptes du Groupe pour 2004. Le bilan
reste assez similaire à celui de 2003 avec un poids important de Cimes et du soutien aux expéditions.

CIMES 2004

Le président félicite Pierre Chapoutot pour le remarquable travail qu'il a effectué cette année encore, puis
celui-ci prend la parole pour commenter cette nouvelle édition de notre revue. En terme de contenu elle
contient en particulier un dossier sur les Pôles, ainsi que la fin de celui consacré au solo. Le volume
augmente d'environ 100 pages (330 pages), le coût à la page restant constant la charge pour le budget du
Groupe est sensiblement augmenté.
Pierre Chapoutot souligne les difficultés qu'il rencontre dans son travail de rédacteur en chef : le comité de
rédaction s'est réduit comme peau de chagrin, de nombreuses personnes ne participent plus du tout. Les
textes promis n'arrivent pas dans les délais, voire pas du tout. Les difficultés à obtenir des images de qualité,
et à les traiter, persiste. Se retrouvant trop souvent isolé dans son travail, il indique nettement ne pas vouloir
continuer à travailler dans ces conditions, même si l'avenir de la revue est en jeu.



Il est décidé de limiter le volume de la revue à 200 pages. Le comité de rédaction est renouvelé : Giot -
Pégourié - Chapoutot - Bauzac. Pour l'obtention de photos, un appel systématique via le fichier des membres
sera effectué.
François Labande indique pouvoir effectuer la numérisation de diapositives, et Yves Peysson propose de
faire la liaison avec le centre de documentation L Devies du CAF.

Au niveau diffusion, Stéphane Bauzac indique que la situation est positive grâce à l'accord passé avec
Guérin. La diffusion du nouveau catalogue, où Cimes figure en bonne place, devrait doper les ventes. Il est
rappelé que chaque membre, sur simple demande, peut disposer d'un lot pour ventes aux particuliers ou en
librairie, sous conditions de faire remonter les chiffres des exemplaires vendus.

GUIDE DU MONT BLANC SUR INTERNET
Yves Peysson présente l'état du projet très avancé, les photos étant quasiment prêtes à être mises en ligne.

POINTS DIVERS

Un courrier de J.M. Choffat est lu en séance, outre des remerciements pour l'aide apportée, il contient
plusieurs propositions visant l'avenir du Groupe.

J. Blanc-Gras prend la parole à propos de la situation du paralpinisme, notamment dans le massif du Haut
Giffre où des interdictions ont été prises pour en interdire la pratique (elles visent aussi le parapente). Une
association a été constituée (AG dans quelques jours aux Houches) pour défendre l'image et obtenir la
reconnaissance du paralpinisme.

Yann Rolland (géologue) indique qu'une expédition scientifique se rendra en 2005 dans le Baltoro, zone du
Siachen, très récemment accessible suite à la détente dans le conflit indo-pakistanais. Le soutien du GHM lui
serait très utile.

Sorties de livre :
- F. Labande : " Sauver la Montagne " et " La tempête du désert blanc "
- Comité scientifique du CAF : ouvrage collectif sur L. Devies (ed. l'Harmattan)
- H Sigayret : deux ouvrages sur le Népal (voir site internet)

RENOUVELLEMENT DU COMITE DIRECTEUR (23 présents – 36 pouvoirs)
Le comité directeur est maintenant composé de Pierre Hofman (vice-président), Stephane
Bauzac(secrétaire), Jean -Jacques Prieur trésorier), Leslie Fucsko, Jean Fréhel, JJ Roland, Hubert Giot,
Bernard Pégourié.

VOTE POUR LA PRESIDENCE. (23 présents – 36 pouvoirs)
Leslie Fucsko est élu nouveau président, en remplacement d'Hubert Giot, que l'assemblée applaudit et
remercie pour l'ensemble de ses quatre années de mandat.

Le président sortant déclare close l'assemblée générale 2004 du Groupe de Haute-Montagne à 17h30, la
réunion se poursuit par la projection du film "Au fil des quatre mille ", puis après un apéritif offert par la
Ville de Grenoble, un dîner réunit les participants dans un restaurant de Grenoble.

Le Président
Hubert Giot

Le secrétaire
Stéphane Bauzac


